

Le capitalisme est né à Toulouse !

Dans la deuxième moitié du XIIe siècle, à l'époque du roi Philippe-Auguste, il y avait 60 moulins flottants sur la Garonne, à la hauteur de Toulouse.

Ces moulins qui fournissaient de l'énergie aux meuniers locaux étaient répartis entre le lieu dit Château-Narbonnais, la Daurade et le Bazacle. Mais sensibles aux crues et d'une faible productivité, ils furent bientôt remplacés par trois barrages équipés de moulins fixes.

Pour réunir les capitaux nécessaires à la construction de ces barrages, les meuniers constituèrent une société à laquelle ils confièrent leurs économies, en contrepartie de quoi ils reçurent des papiers notariés attestant de leur placement.

Suite de l'article d'Herodote

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 10 mars 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6149-capitalisme-a-toulouse.html>